

2020

22

**AUGUST**

**OKTOBER**



## SOS GAZA NOTHILFE

Zu Beginn des Quartals Anfang August eskalierte der israelisch-palästinensische Konflikt leider ein erneutes Mal. Insbesondere betroffen von den Folgen des Gewaltausbruches waren wie sooft die Krankenhäuser bzw. die Gesundheitsversorgung im Gaza.

Infolge der Eskalationen kam es durch mangelnden Treibstoff zu Stromausfällen, welche für die gesundheitliche Versorgung, insbesondere im OP von gravierender Bedeutung waren.

Die Blockade von Land, See und Luft raubte den Menschen grundlegende Ressourcen - Strom - Trinkwasser - Leben. Dementsprechend fehlte auch den Patient:innen sauberes Trinkwasser, abgesehen von der ohnehin mangelhaften Aufstellung von Medikation und Ausstattung, um grundlegende Operationen gerecht durchführen zu können.

Krankenhäuser ohne Strom, ohne sauberes Trinkwasser; die Folgen waren und sind enorm. Verletzte Menschen wurden mit Hilfe von Kerzenlicht behandelt, weil den Stromgeneratoren Treibstoff fehlte.



Durch Absprache mit unseren Kooperationspartnern vor Ort eruierten wir die Mangelsituation genauer und legten den Fokus bei der SOS Gaza Nothilfe Aktion auf Trinkwasser und Benzin für die Krankenhäuser.

Durch Eure Spenden wurden an die zentralen Krankenhäuser 200.000 Liter Wasser und 7.000 Liter Benzin geliefert. Durch das Benzin konnten über die wieder aktiven Stromgeneratoren vor allem wieder Menschenleben gerettet und versorgt werden. Das Wasser wurden den Patient:innen und Begleitpersonen zum Trinken zur Verfügung gestellt. Wir hoffen Euch ist klar, dass durch Eure Spenden das Leben vieler Menschen gerettet und erleichtert werden konnte.



## NOTHILFE FLUTOPFER PAKISTAN

Das diesmalige Quartal war leider von SOS Aktionen geplagt. Pakistan, eines der ohnehin ärmsten Länder der Welt wurde von einer extrem gravierenden Naturkatastrophe heimgesucht, deren Folgen das Land sicherlich sehr lange austragen wird. Ein Drittel des Landes stand gänzlich unter Wasser. Betroffen waren über 33 Millionen Menschen. Unter diesen Umständen waren nicht nur Menschenleben gefährdet, vielmehr wurde eine ganze Infrastruktur plötzlich zerstört. Die Überflutung streckte sich über Monate und das Land ist nach wie vor am Rande einer Gesundheitskatastrophe. Zwar mag das Wasser aktuell wieder schwinden, aber das Leid wird die pakistanische Bevölkerung noch lange begleiten. Unsere Nothilfe Aktion war so breit aufgestellt, wie das Ausmaß der Katastrophe. Die Spenden reichten zur Ermöglichung akuter medizinischer Hilfe, Essen, Notunterkünften über den Aufbau der Wohnstätten bis hin zum Wiederaufbau von dringend nötigen Gesundheitseinrichtungen. Unsere Arbeit in Pakistan ist noch lange nicht getan, es warten noch weitere und nachhaltige Projekte auf Euch. Wie freuen uns bereits auf Eure großartige Unterstützung.



## PATENSCHAFTEN AFGHANISTAN & TOGO

Diesen Sommer lief unser lang ersehntes Patenschaftsprogramm in einem neuen Konzept endlich an.

Ein Projekt, welches nachhaltig die drei Grundpfeiler menschlichen Lebens vereint - Bildung - Ernährung - Medizin, beginnend mit unseren ersten 20 (Waisen-)Kindern in Kabul, Afghanistan. Stetig erhalten wir Bilder und Videos der (Waisen-)Kinder, lächelnd, da um sie gesorgt wird.



Um sie ist gesorgt, nicht nur während Eskalationen im Rahmen des Krieges, nicht nur während Naturkatastrophen, sondern andauernd und stetig. Kinder, die anstatt auf der Straße um Geld zu betteln, nun eine gute Schule besuchen können. Kinder, die mit satten Mägen lernen dürfen und das dank Eurer Spenden! Zu lernen, während man satt und geborgen ist, mag hierzulande eine der grundlegendsten Selbstverständlichkeiten sein, jedoch ein entfernter und unerfüllter Traum der meisten Kinder Afghanistans - ein Traum, den wir verwirklichen können; ein Traum, den Ihr verwirklichen könnt.



Da auf der Erde nicht nur Kinder Afghanistans hungern und einen sehr erschwerten Zugang zur Bildung haben, sondern leider in sehr vielen weiteren Ländern eben dieses Problem herrscht, beschränkt sich das Patenschaftsprogramm von ASIYAH nicht nur auf Afghanistan. Im September integrierten wir ebenfalls eine Reihe von (Waisen-)Kindern in Togo in das Patenschaftsprojekt. Auch die togolesischen (Waisen-)Kinder können satt in die Schule gehen und dürfen fortan von einer schöneren Zukunft ausgehen, eine Zukunft welche wir und Ihr begleiten dürfen. Wir begrüßen an dieser Stelle nachdrücklich Euch alle, Paten für diese wundervollen (Waisen-)Kinder zu werden! Seid gespannt auf weitere Länder und Patenkinder, dies ist gerade mal der Start!

Wir hoffen, dir einen kleinen Einblick in unsere Organisation geboten haben zu können. Wenn du mehr von uns erfahren oder sogar ein Teil von uns werden möchtest, kannst du uns gerne auf unseren Social Media Plattformen folgen.

-  **@asiyah.international**
-  **ASIYAH - International humanitäre Hilfsorganisation**
-  **ASIYAH International**
-  **<https://asiyah.net/>**
-  **0176 32404803**
-  **info@asiyah.net**

liebe Grüße,

deine ASIYAH-Family